

Nach einem Zwischentreffen, bei dem wir die anderen Chöre zum ersten Mal hören konnten, und zwei anstrengenden Probenabenden war es endlich soweit:

Die Aufführung



Wir waren auch noch die Ersten!

Nach einer Traummusik zogen wir singend durch die Kirche, ...

... um vorne unseren erfundenen Traumweltkanon zu präsentieren.



Der erste Auftritt war geschafft! Gleich im Anschluss sang der Kammerchor „Cantico“ das „Dona nobis pacem“.

Zwar saßen wir auf dicken Kissen, aber über längere Zeit war auch das ungemütlich! Und es dauerte lange, denn unser zweites Stück präsentierten wir erst kurz vor Schluss.





Und dann war es endlich so weit: Wir durften unser zweites Stück zu Gehör bringen!



Zum Schluss kamen alle Chöre gemeinsam nach vorne!
Ein schöner Blick auf das bis zum letzten Platz gefüllte Kirchenschiff.

Die Konzertbesucher applaudierten begeistert!